

CHENILLÉ-CHAMPTEUSSÉ

Un marché de Noël magique au Domaine des Rues

Le samedi 26 et le dimanche 27 novembre, le Domaine des Rues a été un carrefour pour de nombreux visiteurs émerveillés qui ont investi les lieux. Un flot incessant de voitures sur les parkings et de nombreux échanges avec les exposants venus de nombreux horizons, tous attachés aux valeurs de la qualité en matière de gastronomie, de créations artisanales. Un coutelier, une relieuse de renom, des nœuds papillon, des bonnets originaux, des bijoux étonnants, les spécialités du Domaine, les trésors du patrimoine touristique, ce marché se présente réellement comme une carte postale de toutes les saveurs et du savoir-faire de l'Anjou.

Des animations très originales

Le samedi soir 26 novembre, la fête animée par les Fo'Plafonds a marqué les esprits par son ambiance et les qualités gustatives d'un pot-au-feu géant!

Si, durant ces deux jours, les visiteurs ont pu commencer à garnir la hotte du père Noël, ils pouvaient aussi promener en ca-



Sept intervenants du Pont d'Ardoise ont touché le cœur d'un public très dense.

lèche, être maquillés par les parents de l'APE de Roc-en-Val et apprécier le conte donné à quatre reprises par la Compagnie du Pont d'Ardoise. Depuis les plus jeunes jusqu'aux plus grands, ils ont été très nombreux à s'installer dans la salle joliment décorée par la compagnie. L'histoire des

"Chaussettes" qui poursuit d'année en année dans une sorte de saga à suivre, truffée de messages de tendresse et de solidarité! Cinq acteurs et deux musiciennes ont enchanté ce public friand de belles histoires.

D'après Albéric Vallais, responsable du site, « ce week-

end devient un vrai rendez-vous où se pressent des visiteurs venus de tout le département et de départements voisins. »

Des exposants magnifiquement installés dans les salles de réception.



Les Fo'Plafonds ont animé la soirée pot-au-feu du samedi soir 26 novembre.

